



El busto de Juan Carlos I en una caja de cartón tras ser retirado del salón de plenos del Ayuntamiento de Barcelona. / MASSIMILIANO MINOCRI

El PP busca un nuevo líder en Cataluña que evite la debacle electoral

JAVIER CASQUEIRO, Madrid

A menos de dos meses para las elecciones catalanas previstas para el 27 de septiembre, el PP aún no tiene candidato. La actual presidenta de la formación en esa comunidad, Alicia Sánchez-Camacho, ha transmitido a Mariano Rajoy "cierto cansancio" y "hastío" ante la situación que se vive actualmente en Cataluña.

Todas las encuestas vaticinan al PP un pésimo resultado el 27-S. Ya en las pasadas elecciones municipales los populares perdieron el 54% de sus concejales. Rajoy es consciente de la situación y está analizando opciones. **PÁGINA 15**

Barcelona retira el busto de Juan Carlos I y revisa los símbolos monárquicos

Felipe VI advierte a Mas de que "el respeto a la ley no es ni debe ser una mera formalidad ni una alternativa"

CLARA BLANCHAR / CARLES GELI

Barcelona

El Ayuntamiento de Barcelona, que preside Ada Colau, ordenó ayer la retirada del busto de Juan Carlos I que preside el salón de plenos del Consistorio. La decisión se ha adoptado en el marco de una revisión de la iconografía monárquica en la capital catalana impulsada por el equipo de Colau. La retirada coincidió con la visita de Felipe VI en la ciudad,

con motivo de la entrega de los despachos judiciales, un acto en el que también participaron la alcaldesa y el presidente de la Generalitat, Artur Mas. Allí, el Monarca recordó que "el respeto a la ley no puede ser una alternativa".

El inventario de la simbología monárquica incluirá todo tipo

de emblemas y nomenclatura de Barcelona, cuestionando el nombre de la propia sala de plenos, bautizada como Salón de la Reina Regente o la plaza de Joan Carles I.

Desde el Ayuntamiento alegan que el busto del anterior Monarca supone una anomalía, ya que la ley exige que en los salones de plenos haya una representación del jefe del Estado, que ahora es Felipe VI. **PÁGINAS 16 Y 17**

EDITORIAL

El papel del Rey

PÁGINA 12

El cartel de Sinaloa está más extendido que las mayores multinacionales mexicanas

El Chapo, Sociedad Ilimitada

V. CALDERÓN / D. M. PÉREZ
México

Si el cartel de Sinaloa —dirigido hasta su captura el año pasado por Joaquín *El Chapo* Guzmán, ahora fugado— fuera una empresa, tendría más delegaciones que cualquier compañía mexicana. Tiene presencia en 17 Estados mexicanos y en 54 países. El cartel de Sinaloa permanece fiel

al tráfico de drogas. Es líder indiscutible en el mercado de Estados Unidos, donde sus ventas rondan los 2.900 millones de euros anuales.

La organización funciona mediante grupos criminales, que generan lealtades y captan talento para construir túneles o elaborar droga, y productores de cocaína en América Latina. **PÁGINA 5**



El paro cae al nivel de 2011 por el impulso del empleo temporal

El mercado laboral logra el mejor trimestre en una década

MANUEL V. GÓMEZ, Madrid

De la mano del empleo temporal, el mercado laboral tuvo entre abril y junio su mejor trimestre en 10 años. Según la EPA, se han creado 411.800 puestos de trabajo. La tasa de paro se redujo hasta el 22,37%, el nivel más bajo desde el comienzo de la legislatura de Mariano Rajoy. El 75% del empleo generado ha venido impulsado por los contratos temporales. La mejora se ha notado en todos los sectores, aunque en la Administración descendió ligeramente. **PÁGINAS 33 Y 34**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 12**

El PSOE ofrece su propia reforma electoral y aplaza el debate

FERNANDO GAREA, Madrid

El PSOE ha logrado forzar el aplazamiento del debate sobre la reforma electoral con la presentación de una iniciativa en la que alega que, a menos de tres meses para la disolución de las Cortes, no hay tiempo para proponer reformas. Los socialistas presentaron ayer su alternativa a la propuesta del PP, que pasa por el desbloqueo de las listas y omite la segunda vuelta. **PÁGINA 18**

ADEMÁS

El grupo japonés Nikkei compra el 'Financial Times'

El grupo editorial japonés Nikkei adquirió ayer el diario *Financial Times* por más de 1.200 millones de euros. **P36**



Muere el cómico catalán José Sazatornil, 'Saza' **P25 Y 39**

El lío del aeropuerto de Ciudad Real **P35**

Sin estrellas de EE UU en el Mundial de Natación **P32**